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Um die Kommunikation mit unseren Mitgliedern im Verein zu verbessern, wollen wir 
in Zukunft zwei- bis viermal jährlich, je nach Bedarf, einen Newsletter erstellen. Er 
soll dazu dienen, die Arbeit des Vorstandes für den Verein, seinen Mitgliedern, 
transparenter zu machen. 

 

Kassenbericht 2023 

Unsere Aktivitäten im Marketing/Sponsoring sind finanziell überaus erfolgreich für 

den VfL 1911 Biedenkopf. Wir haben unsere Einnahmen im Jahr 2023 um 36 % 

gegenüber dem Jahr 2022 gesteigert. Im Vergleich zum Jahr 2021 sogar um 63 %. 

Wir können also mit Stolz sagen, dass unser vor 2 Jahren neu entworfenes 

Marketingkonzept funktioniert und angenommen wird. 

Die genauen Zahlen wird unser Schatzmeister Ivo Plohnke euch auf der nächsten 

Jahreshauptversammlung vorstellen. 

 

Vertrag SD Worx Jugendbekleidung 

SD Worx ist ein führender europäischer Anbieter im Bereich HR Personallösungen 

und betreut weltweit über 82.000 Kunden in mehr als 150 Ländern. Der Kontakt mit 

uns kam zustande durch einen im Hinterland wohnenden Vertriebsmitarbeiter, 

dessen Sohn in unserer E-Jugend spielt. Wir haben mit SD Worx einen Vertrag 

abschließen können für die Ausstattung unserer Jugendmannschaften mit 

Trainingsbekleidung.  

 

Unsere neuen heimischen Premiumsponsoren 

Vor zwei Jahren hatten wir unseren Hauptsponsor, Schäfer`s Backstuben, dem wir 

sehr viel zu verdanken haben, und viele Förderer, die Bandenwerbung oder 

Internetwerbung bei uns geschaltet hatten.  

In unserem neuen Marketingkonzept haben wir dazwischen eine finanzielle 

Hierarchiestufe neu eingeführt, unsere Premiumsponsoren. Mit denen haben wir ein 

Leistungspaket vereinbart, die uns eine jährliche Zahlung garantiert deutlich oberhalb 

von Bandenwerbung oder Internetwerbung.  

Mit der Sparkasse Marburg-Biedenkopf und der VR Bank Lahn-Dill hatten wir schon 

im Jahr 2022 entsprechende Verträge vereinbaren können. Neu gewinnen im Jahr 

2023 konnten wir die Fa. Auto-Velte, die Stadtwerke Biedenkopf und die Fa. 

Venturama. 

Herzlichen Dank dafür! 
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Unsere privaten Sponsoren 

Wir bedanken uns bei 10 Mitgliedern, die uns jeweils 600 Euro (600Club) gespendet 

haben.  

Wir bedanken uns bei allen, die uns 200 Euro für eine Spielballspende bei den 

Heimspielen zur Verfügung gestellt haben. 

Bitte beachtet unsere Werbeaktion mit den heimischen Banken, zeichnet für kleines 

Geld im Monat ein PS-Los (Sparkasse) oder Gewinnsparlos (VR-Bank) und helft uns 

damit bei der Finanzierung der Jugendarbeit. 

So geht’s: 

Unter dem Motto „Ich will den VfL Biedenkopf fördern“ könnt ihr bei unseren lokalen 
Banken Lose erwerben. Über die Anzahl entscheiden ihr selbst. Die angesammelten 
Sparbeiträge kommen dem Förderverein zugute. Losgewinne verbleiben bei euch! 
  
Wichtig hierfür - geben Sie unsere Bankverbindungen an: 
 Sparkasse Marburg-Biedenkopf: 
DE06 5335 0000 1110 0074 30 
 VR Bank Lahn-Dill: 
DE54 5176 2434 0001 1122 01 
 

Ihr zahlt beispielsweise 6 Euro je Los pro Monat bei der Sparkasse oder 5 Euro pro 

Monat bei der VR Bank. 1,20 Euro bzw. 1 Euro davon sind euer Lotterieeinsatz, 

Gewinne werden eurem Konto gutgeschrieben. Die restlichen 4,80 Euro pro Los 

(Sparkasse) bzw. 4 Euro (VR-Bank) davon werden gespart und jährlich an den 

Förderverein ausgezahlt. 

 

Zudem gibt es monatliche Sonderziehungen mit attraktiven Sachpreisen, die 

verbleiben natürlich bei euch. 

 

Mitgliederwerbung 

Laut Satzung ist die Hauptaufgabe des Fördervereins die ideelle und finanzielle 

Förderung der Jugendarbeit des Fußballsports. In der Rechtsform des Vereins sind 

wir darauf angewiesen möglichst viele Mitglieder für unseren Vereinszweck zu 

gewinnen. Unterstützt uns, indem ihr eine Mitgliedschaft im Förderverein zeichnet. 

Der aktuelle Jahresbeitrag bei uns beträgt 30 Euro und kommt der Jugendarbeit 

zugute. 
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Ruhe in Frieden „Hippo“ 

Wir sind immer noch fassungslos über den plötzlichen Verlust unseres Freundes und 

langjährigen Vorstandsmitglieds Ingo „Hippo“ Herrmann. Wir werden ihm ein 

ehrendes Andenken bewahren. 

 

 

Mit sportlichen Grüßen 

Peter Liebetrau          Ralf Schmitt 

(1. Vorsitzender)       (2. Vorsitzender) 

 


